
　１月15日に生徒会役員は学校運営協議会
の方々と交流会を行いました。ペアトークやミ

ニゲームを実施し、交流をしました。学校運営

協議会の方と意見を交えることができ、とても

貴重な機会となりました。

● 制服を変えたい理由はなんですか

　　　　　　　　　　　　　　　　（一部抜粋）
　　　・ジェンダーレスを重視したいから

　　　・冬のセーラー服のスカートが寒いから

　　　・着づらいから

● 今のままで良い理由はなんですか

　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（一部抜粋）

　　 　　　 ・困ることがないから

　 ・気に入っているから

　 ・伝統があるから

1-1 菊地航太 戸塚美月 手賀愛皇　　飯田基哲

1-2 長島ひよな 髙藤寧希 内田ゆあ　　海老原祐

1-3 宮窪あかり 武藤咲空 本多篤人　　佐藤碧海

2-1 小沼美月 　木植織人 大山光ノ翼　飯島虹色

2-2 大山一真 　武内彩羽 半澤翔大　　郡司翔也

2-3 山本杏奈 　杉崎夏俐 倉田夢美菜　藤田結愛

3-1 柳愛来　 　勝目梨瑚 玉造陽　　　長島虎鉄

3-2 宍戸純　 　渡辺結衣 川井柚希　　沼田尚哉

現在の制服について 変えたほうが良い 今のままで良い その他

結果 53.9％ 40.6％ 5.5％



　　　　　　　　


